



Foto de familia de los galardonados en la XIV edición de los premios A TU SALUD



F. Marhuenda, Ana Pastor, Julián García Vargas y Sergio Alonso

► **Exministros** de Sanidad, entre ellos Ana Pastor y García Vargas, recibieron el premio especial por su labor al frente de la cartera en la XIV edición de los premios A TU SALUD

## «LA RAZÓN es la casa de todos los sanitarios»

Marta de Andrés. MADRID

**E**l periódico LA RAZÓN celebró ayer la XIV edición de los premios «A tu Salud», la cita anual en la que este suplemento dominical decano de la prensa sanitaria reconoce la innovación, el esfuerzo investigador y el trabajo de los profesionales de nuestro país en las diferentes áreas que aborda en sus páginas.

El multitudinario acto estuvo presidido por la consejera de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Fátima Matute, que hizo entrega de los galardones junto al director de LA RAZÓN, Francisco Marhuenda, y el director adjunto y responsable de «A tu Salud», Sergio Alonso.

Matute tuvo unas palabras para agradecer la labor del suplemento y del diario, a los que calificó como «referentes de ese periodismo independiente, de calidad y riguroso que es tan necesario para que los ciudadanos podamos formarnos una opinión

alejada de sesgos y verdaderamente libre. Y que en LA RAZÓN habéis sabido llevar también al mundo de la salud».

«Son ya 26 años trabajando por informar y promover la salud. Con el rigor y la visión constructiva que se expresan en unos galardones que reflejan el esfuerzo que hay detrás de cada progreso que alcanzamos en salud. Y vienen a reconocerlo y alentarlos en todos los ámbitos de nuestra sanidad», añadió.

En esta decimocuarta edición se entregaron 30 premios, cinco de ellos denominados «especiales» por estar destinados a reconocer la labor de personas o instituciones que han marcado un hito en sus ámbitos de trabajo.

Y nada más especial que galardonar la trayectoria de cuatro exministros de Sanidad: Julián García Vargas (1986-1991), Ana Pastor Julián (2002-2004), Carolina Darias (2021-2023) y José Manuel Romay Beccaria (1996-2000),

aunque los dos últimos no pudieron asistir a la gala por motivos de agenda.

«Hemos querido premiar la política sanitaria con mayúsculas, porque si hay políticos sanitarios malos y hasta pésimos, como la actual, también existen los políticos buenos y ejemplares, con independencia de su ideología o el partido político al que pertenezcan», señaló Sergio Alonso.

Ana Pastor recordó su sorpresa cuando el expresidente del Gobierno José María Aznar le llamó para pedirle que se pusiera al frente de la cartera de Sanidad. De su etapa en el cargo quiso destacar que su mayor logro fue la aprobación de «hasta cuatro leyes con el acuerdo de 349 diputados».

Por otro lado, destacó que «LA RAZÓN es y siempre será la casa de los sanitarios».

García Vargas, por su parte, agradeció «que se acuerden de uno después de 40 años» y, ha-

**A TU SALUD ha superado ya su número 1.072, todo un hito en la prensa sanitaria**

